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Nella sede del Consorzio
universitario ha avuto luogo
unincontrotraineo-elettipre-
sidentideidueErdisudiTrie-
ste e Udine, Marco Vascotto e
Adriano Ioan, accompagnati
dairispettividirettori,ilpresi-
dente del Consorzio Fornasir,
irappresentantidell’Universi-
tàdiUdine,delComunediGo-
rizia, della Fondazione Cari-
go, della Cciaa, nonché una
rappresentanza degli studen-
ti iscrittialPolo universitario.

L’iniziativa è stata promos-
sadalConsorzio,chehavoluto
aprire un tavolo con i nuovi
vertici degli Erdisu in modo
dapredisporreun’azionecon-
cordata nel settore dei servizi
a vantaggio della popolazione
studentesca, a partire dal te-
ma del vitto e dell’alloggio,
passando attraverso tutta una
serie di attività che includono
l’assistenzasanitaria, la tesse-

ra multiservizi Go Unicard
Go, i giornalini universitari e
altro.

In merito all’argomento
“scottante”dellamensa,daan-
ni all’ordine del giorno, men-
tregli iscrittiall’ateneofriula-
no usufruiscono di un locale
convenzionato in città, persi-
ste il disagio degli studenti di
via Alviano. Già negli anni
scorsi,ilConsorzioavevaavan-
zato l’ipotesi di riadattare i lo-
calidelPolivalentecomemen-
sa generale, aperta anche al
personale di altri enti: tale
idea, decisamente complessa
eindeterminataneltempo,ha
lasciato spazio, quindi, a una
soluzione più immediata, che
prefiguralapossibilitàdicon-
dividere un’unica convenzio-
nerinnovataconalcunieserci-
zi del centro cittadino.

Riguardo alla Casa dello
studente,oggicollocatanelpa-
lazzoDeBassa, ipresentihan-

nostabilitodivagliare,datial-
lamano,l’ipotesidiunutilizzo
anchedialtrestrutturecittadi-
ne, peraltro decisamente me-
no costose: inoltre sono state
inoltrevagliatedellepolitiche
attive da attuare nei confronti
dei proprietari per gli alloggi
che vengono affittati agli stu-
denti, in analogia aquanto già
inattonellecittàdiUdineedi
Trieste. Tali attività consisto-
no in agevolazioni economi-
che, previste dalla legge, a fa-
vore di chi ufficializza il con-
tratto (riduzione dell’Ici).

I due Erdisu si sono inoltre
impegnati a potenziare un in-
fopoint da adibire a punto co-
ordinato di servizi, collocabi-
le in palazzo De Bassa e com-
partecipato, oltre che dai due
atenei, anche dal Consorzio
stesso: in tal modo gli interes-
sati potranno avvalersi di un
supportocostanteedeffettivo.
La presenza universitaria go-

riziana,semprepiùcaratteriz-
zataancheinsensointernazio-
nale,dovràdotarsidiunanuo-
va sensibilità, con sinergia di
risorse e reciprocità di inter-
venti, nei confronti degli uni-
versitarichevengonoastudia-
renelGorizianodaentrambii
latidelconfine:bastiaccenna-
re agli oramai 5.000 studenti
iscritti in quello che già viene
definito“Eurocampus”condi-
viso tra le due Gorizie.

Un ulteriore dato significa-
tivo, a conclusione dell’incon-
tro, è rappresentato dall’au-
spicio, espresso da parte del
presidente Ioan e raccolto da
Fornasir, che tanto il Consor-
zio universitario quanto i due
Erdisu d’ora innanzi siano in-
vitatiaparteciparealleriunio-
nideirispettiviconsiglidiam-
ministrazione, con voto con-
sultivo, avviando così una
prassi di autentica collabora-
zione in sede istituzionale.

Soluzione per la mensa universitaria
Il Consorzio prefigura la possibilità di una convenzione con alcuni locali


